



Jahresbericht des FISITA-Delegierten für das Jahr 2011

FISITA-Vorstandssitzungen

Aus den FISITA Vorstandssitzungen sind folgende Punkte erwähnenswert:

- Zur Zeit ist Ted Robertson von SAE International Präsident der FISITA.
- Dr. Li Jun, FAW Group Corporation R&D Center, SAE China, ist als Präsident für 2012-2014 gewählt. Übergabe ist anlässlich des FISITA-Kongresses 2012
- Der FISITA-Kongress 2012 wird vom 27.-30. November in Beijing, China, stattfinden. Die Abstracts mussten bereits eingereicht werden. Das vorläufige Kongress-Programm wird demnächst (Ende April) publiziert.
- Die Anmeldung für den Student Congress und das Travelling Fellowship sind noch offen. Interessenten wenden sich bitte baldmöglichst an mich.
- Der FISITA-Kongress 2014 wird vom 2.-6. Juni in Maastricht, Holland durchgeführt.
- Der FISITA Kongress 2016 findet voraussichtlich in Incheon, Korea statt.
- Dr. Ludwig Vollrath, VDI, hat anlässlich des EAEC-Congresses in Valencia von Prof. Günter Hohl, ÖVK, die EAEC-Präsidentschaft übernommen. Gleichzeitig wird er FISITA Vize-Präsident Europa.
- www.fisita.com

Formula Student Wettbewerb

- Mit dem zweiten rein elektrisch angetriebenen Formula Student Fahrzeug novena konnte der akademische Motorsportverein AMZ 2011 grosse Erfolge feiern. Das 180 kg leichte Rennfahrzeug, angetrieben von zwei selbst entwickelten Elektromotoren mit je 36 kW Spitzenleistung, erzielte zwei Siege in den Formula Student Electric Wettbewerben von Spielberg und Barcelona sowie zwei zweite Plätze in Silverstone und Hockenheim.
- In der Saison 2012 will das AMZ Racing Team mit einem kompletten Aerodynamikpaket, weiterentwickelter Fahrdynamikregelung sowie weiter verbesserten Leichtbaumassnahmen gleichzeitig die Rennperformance steigern und den Energieverbrauch im Endurance-Rennen verkleinern.
- www.amz.ethz.ch

Zürich, 21.3.2012, Dr. Christopher H. Onder, FISITA Delegierter SAE-Switzerland